

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

Reconocidos personajes serán ponentes del Foro Automotor AMDA 2014

- **LA SEXTA EDICIÓN DEL EVENTO CUMBRE DEL SECTOR AUTOMOTOR CAMBIA DE SEDE**
- **MÁS DE 400 PROPIETARIOS, ACCIONISTAS Y REPRESENTANTES DE AGENCIAS ASISTIRÁN**
- **SE DARÁN A CONOCER LOS RESULTADOS DE LA ENCUESTA PLANTA-DISTRIBUIDOR**

México D.F. a 15 de octubre de 2014.- Francisco Gil Díaz, Guido Vildoza y Jesús Silva Herzog Márquez serán algunos de los principales ponentes del Evento Cumbre del Sector Automotor el próximo 22 de octubre en el hotel Westin Santa Fe de 9 a 18 horas, con una asistencia estimada de 400 propietarios, accionistas y representantes de las más de mil 600 agencias-distribuidoras asociadas en todo el país.

El actual presidente ejecutivo de Telefónica en México y Centroamérica y ex secretario de Hacienda y Crédito Público disertará sobre la 'Trascendencia de las reformas estructurales en la economía real', por lo que la ponencia de Gil Díaz augura expectativas sobre el desempeño de la actividad económica para la última parte de este año.

Asimismo, Jesús Silva-Herzog Márquez, que recién ingresó a la Academia Mexicana de la Lengua, hablará sobre las 'Elecciones 2015 y la gobernabilidad post reformas', por lo que los asistentes al evento escucharán las opiniones al estilo que caracteriza a uno de los principales ensayistas, catedrático y académico mexicano.

Sobre el mercado automotor, Guido Vildoza, representante de la firma IHS y una de las voces más analíticas del Continente Americano, hablará en su oportunidad como parte de las actividades del Foro Automotor, esperando obtener uno de los mejores análisis de lo que le espera a la industria automotriz en su conjunto para el último bimestre de 2014.

En esta ocasión la AMDA invitó a Pedro Corcuera Wenzel, un joven distribuidor que combina su actividad empresarial con el alpinismo, contando entre sus logros el primer ascenso latinoamericano en la pared más grande de Norteamérica: el Monte McKinley, quien disertará sobre el tema 'Conquistando Cumbres', la cual será de mucha motivación para los asistentes en el desempeño de sus negocios.

También importantes directivos de armadoras y organismos descentralizados del gobierno asistirán como conferencistas, entre quienes se encuentran Andrés de la Parra, director general de Nissan Renault Finance México; Luis Fabre Pruneda, vicepresidente técnico de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros, y Bernardo González, vicepresidente de política regulatoria de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

Como cada año, los asistentes conocerán los resultados de la Encuesta de Satisfacción Planta-Distribuidor, dándoles herramientas para mejorar y diseñar mejores estrategias entre las agencias y su principal proveedor; reconociendo también a distribuidores que por su labor a favor del sector serán galardonados con la Medalla al Mérito AMDA 2014: Guillermo Piñeiro, Ernesto López Reyes y Jorge Garibay Romanillos.

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a mil 600 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).